



EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient en présentiel ce jeudi 10 mars 2022 à 12 heures, dans la salle habituelle. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national doivent prendre part à cette réunion.

GOUVERNEMENT

Au lendemain du remaniement gouvernemental rendu public mardi soir, les visages des membres de cette équipe sont connus. Nous consacrons nos colonnes centrales à leur présentation.

PDG

Steeve Nzegho Dieko, 4^e vice-président du Sénat, est le nouveau secrétaire général du PDG. Nommé hier à la tête d'un appareil renouvelé, par décision du "Distingué camarade président" (DCP), Ali Bongo Ondimba, il succède à Éric Dodo Bounguendza, désormais Haut-Commissaire de la République.

Pages 8 & 9

Page 4

COVID-19 : TOUTES LES RESTRICTIONS LEVEES !

ELLE sévissait depuis près de deux ans dans notre pays. Mais les chiffres ont considérablement baissé ces dernières semaines (seulement trois nouveaux cas et une seule hospitalisation entre le 4 et le 6 mars). Alors, le président Ali Bongo Ondimba a annoncé hier soir la levée de l'ensemble des mesures décidées pour contrer la progression de l'épidémie de Covid-19, encourageant toutefois à la vaccination qui, elle aussi, a fait des progrès. Pages 2 & 3



A défaut de matchs amicaux qu'il aurait aimé voir disputer les Panthères du Gabon, entre le 21 et le 29 mars, le sélectionneur national Patrice Neveu est en tournée en Europe, sur instructions du ministre des Sports, Franck Nguema. Mission: maintenir mobiliser ses troupes en prévision des éliminatoires de la Can-2023 qui débutent le 1^{er} juin, alors qu'une partie d'entre elles, présente au Cameroun (Amonome Ecuele Manga, Obissa, Moucketou, Autchanga, Nguema), est en manque – total ou partiel – de jeu dans leurs clubs respectifs.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce qu'on veut nous faire croire là? Que les abus sexuels dans le Sport ne sont que balivernes?

La part de vérité du secrétaire général démissionnaire de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon ou ANFPG vient ajouter à la confusion qui règne dans le milieu des Sports chez nous.

Pendant que l'opinion nationale est surprise par les révélations sur les abus sexuels dont sont victimes de jeunes sportifs gabonais, voilà quelqu'un qui sort de nulle part pour nous faire croire que c'est plutôt une affaire de course au pouvoir. Que cette "cabale" ne vise en fait qu'à servir les intérêts d'un groupuscule ambitieux et désireux de prendre la tête de la Fégafoot. Qu'est-ce

que cette histoire de fous? Est-ce à dire qu'on a trompé l'opinion avec la bénédiction des instances faïtières du football mondial et d'Afrique, et qu'en un mot tout cela n'est que du pipeau? Soyons sérieux. Pendant que la justice se mobilise pour démêler les fils de l'écheveau dans ce scandale qui a vu plusieurs dirigeants de clubs placés en détention, voilà qu'on nous indique une nouvelle piste. Ce n'est guère surprenant dans un pays où le "complot" est agité pour se défendre. Pourquoi avoir attendu tout ce temps avant de "livrer sa part de vérité"? Pour quel intérêt jouer là, là, là, l'avocat du diable" en jetant ce pavé dans la mare?

Est-ce une manière de faire obstacle à la manifestation de la vérité? En l'état des choses, c'est la confusion totale quoi.

...MAKAYA